
Silvina  Córdoba:  la  médica
que  transformó  el  Hospital
Tagarelli  y  que  dejará  la
dirección para ser concejal
15 noviembre, 2023

En  las  elecciones  del  3  de  septiembre,  la  actual
directora  del  hospital  de  San  Carlos  fue  electa
concejal,  marcando  un  nuevo  capítulo  en  su  carrera
multifacética.
En una entrevista exclusiva con el Cuco Digital, la actual la
doctora Silvina Córdoba compartió sus pensamientos sobre su
próxima función como concejal, informando también su decisión
de dejar la dirección del Hospital. Aquí, un resumen de la
conversación.

Silvina Córdoba destaca su doble rol como actual Directora del
Hospital  Tagarelli  y  concejal  electa  en  las  recientes
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elecciones de San Carlos. Expresa su compromiso de cumplir su
nuevo papel político, aunque implica renunciar a la dirección
del hospital. Silvina subraya que, a pesar de asumir como
concejal, seguirá ejerciendo la medicina: “Sin duda tendré que
dejar la dirección del hospital, pero seguiré siendo médica y
atendiendo a mis pacientes, como corresponde. Uno no puede
dejar la vocación de servicio que es la medicina.“

Su decisión de dejar la dirección del hospital, confirma que
es un paso necesario para cumplir con el mandato de la gente
que la eligió como concejal.

Hospital Victorino Tagarelli

Balance de 8 Años al Frente del Hospital Tagarelli
En cuanto al balance de sus 8 años al frente del Hospital
Tagarelli,  la  doctora  Córdoba  resalta  un  crecimiento
significativo en estructura y recursos humanos: “El balance es
muy  positivo.  Hemos  tenido  un  crecimiento  exponencial,  en
materia tanto de estructura como de recursos humanos. Yo tomé
la dirección hace 8 años y era un hospital de 700 metros



cubiertos, donde, por ejemplo, estaba atado un ecógrafo con
cinta antialérgica, creo que con ese ejemplo te imaginarás la
precariedad que se presentaba en el hospital. El hospital ha
pasado por muchas cosas, pero tuvimos mucha ayuda del gobierno
provincial de Mendoza sin duda, pudimos mudarnos al hospital
nuevo, un edificio inaugurado en la gestión del gobernador
Alfredo Cornejo, que tiene 7000 metros cubiertos, diez veces
más grande de lo que teníamos. En relación a recursos humanos
se incrementó en más de un 60%: antes por ejemplo, teníamos un
médico  de  guardia,  ahora  las  guardias  son  de  4  médicos,
tenemos dos pediatras permanentes y dos médicos de adultos
permanentes.” comentó la Doctora.

Desde la precariedad inicial, el hospital ha experimentado un
desarrollo exponencial, con una mudanza a un nuevo edificio
diez  veces  más  grande,  aumento  de  personal  y  mejoras
sustanciales  en  servicios  médicos.  Destaca  el  papel  del
gobierno provincial de Mendoza y la capacidad del hospital
para enfrentar la pandemia de COVID-19, convirtiéndose en un
referente en la región.

Para finalizar, Silvina reconoce que hay desafíos por delante,
pero confía en que el nuevo director o directora continuará
impulsando el crecimiento y la complejidad del hospital.
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